



ACUSA RUSIA A GRAN BRETAÑA DE ESPIONAJE



La televisora RTR difundió un video filtrado por los servicios de inteligencia rusos en el que se muestra a funcionarios de la embajada británica en el momento de colocar, en un parque de Moscú, una piedra que contenía sofisticado equipo de recepción y transmisión de datos cifrados. También se divulgó que Londres financiaba a organizaciones no gubernamentales ■ Reuters

JUAN PABLO DUCH, CORRESPONSAL

■ 37

Recortará Ford de 25 mil a 30 mil empleos; cerrará 14 plantas

■ Pierde terreno, sobre todo ante automotrices japonesas

■ 28

Poder creciente de Legionarios de Cristo; actúa como multinacional: WSJ

■ 48

Se lanza Evo en busca de mercados y la condonación de deuda boliviana

■ “No queremos ser un país mendigo”, dice el mandatario

■ En su gabinete, indígenas y líderes sindicales y sociales

LUIS A. GOMEZ Y AGENCIAS

■ 30, 34 y 35

En el bicentenario del nacimiento de Benito Juárez

■ CARLOS MONSIVÁIS

Señor Andrés Manuel López Obrador, señoras y señores, amigas y amigos, espíritus de la Reforma liberal, ánimas de la reacción:

Me siento profundamente honrado al hablar aquí, en el pueblo de San Pablo Guelatao, habitado hace dos siglos por veinte familias y hoy el centro de un vasto homenaje nacional. No necesito decirles a los habitantes de Guelatao lo que saben considerablemente mejor que yo, la manera de acudir a la carga simbólica de este lugar para olvidar de inmediato los problemas de sus habitantes. En este lugar por más de un siglo las promesas han hecho las veces de tarjetas de visita.

A PAGINA 8

■ Seguro de que no “violaron la ley”

Defiende Fox a los hijos de Sahagún

■ Pide dejarse de “historietas” y llevar ante un juez acusaciones contra sus “familiares”

ROSA ELVIRA VARGAS

■ 3

El EZLN y el MAS: afinidades y diferencias

■ PABLO GONZÁLEZ CASANOVA

Muchos se preguntan por qué el EZLN no envió un representante a la toma de posesión de Evo Morales, el primer presidente indio apoyado por los pueblos indios de Bolivia, su país natal y, además, candidato del Movimiento al Socialismo, construido desde abajo con un programa anticapitalista que se enfoca particularmente contra el neoliberalismo.

Evo Morales ha manifestado reiteradas veces su solidaridad con Cuba, con Venezuela bolivariana, con los Campesinos sin Tierra de Brasil y con el propio EZLN de México. Es más, Evo les hizo una invitación a los zapatistas para que asistieran a su toma de posesión.

A PAGINA 23